

# みよび

第10号 平成27年6月12日号

執筆・文責：高濱

## 熱闘、中体連！

色々な意味で熱気むんむんの卓球会場

今週は市内各地で中体連各競技会が行われています。私も市の卓球競技の責任者として、3日間会場に常駐していました。

気合いの入った試合運びで、手に汗握る場面が随所に見られました。特に3日目の団体戦決勝リーグは、会場が割れんばかりの応援・歓声・拍手の中での試合でした。もしも、自分が選手だったら、あの雰囲気の中で冷静に試合を進めるのは難しいと感じてしまいました。

本校チームは残念ながら最終日には残ることができませんでしたが、何らかの課題を発見してくれたものと信じています。今後の各種大会や新人戦に活かしてほしいものです。

（卓球競技では今年は「セルロイドボール」から「プラスチックボール」への移行期だそうで、対戦ごとにどちらを使うかを決めてました。競技ごとに色々なことがあるのですね・・・勉強になります）

バレーボール競技は今日（12日金曜日）と明日、男子は藤間中、女子は湯本二中と磐崎中を会場に行われています。

今日の午前9時の段階ではまだ試合の結果は出ていませんが、吉報があれば随時ホームページにてお知らせします。



## ご用心を！

いわき市内各地で不審者（車）情報が出ています。登校時・下校時に児童・生徒に声をかけたり、カメラを向けたり、車に乗せようとしたり・・・

万が一、生徒の皆さんがそのような場面に遭遇したら・・・

- 1 あいまいな対応をせずに、まずは、その場から逃げる。
- 2 手や体をつかまれたら、大声を出す。防犯ブザーを鳴らす。
- 3 自宅に帰ったら、家族に状況を伝え、110番通報をする。

※ なるべく単独行動をしないということも大切なことです。また「行動や服装等がしっかりしている子どもは被害に遭いにくい」という話を聞いたこともあります。外出時にはそのことも意識してほしいものです。

## 来週の行事予定

- 15日（月）スクールカウンセラー来校（ご予約は電話にてお願いします）
- 16日（火）中体連バレーボール女子決勝リーグ（磐崎中会場）←33まで行きたい！
- 18日（木）小学校：第1ブロック陸上大会 **がんばれ6年生！**
- 19日（金）情報モラル講習会（6校時、全学年対象）